



Un sublime concert des solistes des Musiciens du Louvre

Seyssins

Un sublime concert des solistes des Musiciens du Louvre

Les solistes des Musiciens du Louvre ont donné un sublime concert, ce jeudi soir, à l'église Saint-Martin, organisé par Autres Horizons. Thibault Noally au violon, Nicolas Mazzoleni à l'alto, Elisa Joglar au violoncelle et Jean Bregnac à la flûte ont interprété avec maestria, trois quatuors avec flûte de Wolfgang Amadeus Mozart et un divertimento de Joseph Haydn.

De renommée internationale, les musiciens du Louvre font partager la musique à tous les publics, que ce soit en répertoires baroque, classique et romantique. Le très nombreux public s'est passionné pour ces interprétations de grand talent.

